

ABSTRAK

Esterlin Tampubolon, Nim. 1141171007. Hubungan Relevansi Program Karang Taruna Dengan Partisipasi Pemuda Di Kecamatan Rawang Panca Arga Kabupaten Asahan. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2018.

Masalah dalam penelitian ini adalah belum maksimalnya peran pemuda dalam program Karang Taruna, belum maksimalnya peran dari tokoh masyarakat, kurangnya dukungan masyarakat dalam program Karang Taruna, terbatasnya kemampuan sumber daya manusia untuk mengembangkan organisasi karang taruna, kurangnya dukungan masyarakat dalam program karang taruna. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat relevansi dalam program karang taruna, untuk mengetahui tingkat partisipasi pemuda dalam program karang taruna dan mengetahui hubungan relevansi program karang taruna dengan partisipasi pemuda.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode penelitian asosiatif. Ada sebanyak 60 responden sebagai sampel penelitian. Teknik pengumpulan data menggunakan angket. Teknik analisis data menggunakan rumus korelasi product moment dan uji t pada taraf signifikan 0,05.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari aspek tingkat relevansi program karang taruna dengan nilai rata-rata keseluruhan sebesar 3,65 menyatakan relevan. Kemudian dilihat dari aspek tingkat partisipasi pemuda dalam partisipasi perencanaan sebesar (3,65), partisipasi pelaksanaan sebesar (3,57), partisipasi pemanfaatan hasil sebesar (3,55), partisipasi pengevaluasian program sebesar (3,63) dan total rata-rata keseluruhan (3,60) menyatakan berpartisipasi. Hasil perhitungan koefisien korelasi diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,682 > 0,250$. Berdasarkan hasil tersebut relevansi program karang taruna mempunyai hubungan yang positif dengan partisipasi pemuda yaitu dari hasil hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $7,103 > 2,002$. Dari hasil perhitungan determinasi relevansi program karang taruna memberi pengaruh sebesar 46,5% dengan partisipasi pemuda.

Dapat disimpulkan bahwa adanya hubungan relevansi program karang taruna dengan partisipasi pemuda. Semakin relevan program karang taruna dengan kebutuhan anggota maka akan semakin meningkat partisipasi pemuda untuk keberlangsungan program karang taruna.

Kata Kunci : *relevansi program karang taruna, partisipasi pemuda*